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“Ser feliz no es un derecho. 
Es una obligación.” 
Jorge Bucay

Tomás de Aquino nació en Rocasecca, Italia, en 1225 
y desde muy joven descubrió su vocación religiosa 
como dominico, en la Orden de Predicadores.Con 
esta frase tan motivadora, Santo Tomás nos invita a 
explorar nuestra libertad humana, diciéndonos que 
es momento de romper las barreras que nosotros 
mismos nos ponemos y apostar por lo que nos diga 
el corazón. 

Dios nos hizo libres, y esa libertad la debemos ejercer 
para salir de nuestra zona de confort, y descubrién -
donos a nosotros mismos Con estas palabras solo 
se nos puede venir a la cabeza una cosa: buscar en 
lo desconocido, adentrarnos en mares que aún no 
hemos navegado, con la certeza de que aunque sea 
nuestra decisión, no vamos a estar solos, Dios nos 
acompañará pase lo que pase.

palabra de santo

INTERFRANCISCANA DE MISIONES   

8-10 DE MARZO DE 2019
Viernes 12:
Vía Crucis. 20:30h.

SÁbado 13:
Métele un gol a la Droga. 
Maristas. A partir de las 10:00h.

Domingo 14:
Domingo de Ramos.

Miércoles 17:
Celebración comunitaria del 
perdón. 20:00h.

18 al 21 DE ABRIL: 
Pascua en Martos (catequesis), 
Granada (adultos) y rurales.

SÁbado 20: 
Vigilia Pascual. 22:30h.

Domingo 21:
Domingo de Resurrección.

Viernes 26:
Centinelas de la noche. 
18:00 - 24:00.

SÁbado 27:
Celebración 25 aniversario de los 
primeros compromisos definitivos.

VIERNES 3 DE MAYO:
Día de la Cruz.


